

Zweitverwertung gefällter Bäume im Rahmen des Baus der Tram-Westtangente

Forderung:

Der Bezirksausschuss 25 regt an, Teile der im Rahmen des Baus der Tram-Westtangente gefällten Bäume für den Bezirk zu erhalten und aus den Stämmen Klettergerüste für Kinder, Kunstwerke oder Biotope anzulegen.

Begründung:

Grünflächen, Frischluftschneisen und Bäume sind die Klimaregler der Städte. In den immer heißer werdenden Sommern sind sie ein wichtiger Hitze-Regulator und sorgen für Abkühlung und Schatten.

Durch die Schaffung kleiner Denkmäler in Form von Biotopen, Klettergerüsten, o.ä. durch eine Zweitverwertung der gefällten Bäume wird zum einen das Verständnis für die Wichtigkeit von Bäumen geschärft und zum anderen ein Mehrwert und eine optische Aufwertung für den Bezirk geschaffen.

München, 01.07.2020

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im BA 25 Laim

Stefanie Junggunst | Jutta Hofbauer | Daniel Haas | Lisbeth Haas | Gerhard Laub |
Renate Spannig | Martin Beier | Nicola Fritz | Christian Hartranft | Sun-Tsung Kim